

Felicita presidente de Bielorrusia a Raúl Castro por aniversario 59 de la Revolución cubana



Minsk, 4 ene (RHC) El presidente de Bielorrusia, Alexander Lukashenko, felicitó a su homólogo de Cuba, Raúl Castro, por el aniversario 59 del triunfo de la Revolución.

En un mensaje afirmó Lukashénko que durante casi seis décadas los cubanos han sido fieles a los ideales revolucionarios, y resaltó el papel de nuestro país ante la comunidad internacional, pese a las dificultades.

El primer mandatario bielorruso destacó la voluntad de su gobierno de fortalecer los vínculos de amistad con la mayor nación de las Antillas.

El mandatario belaruso, Alexander Lukashenko, envió un mensaje de felicitación al presidente cubano, Raúl Castro, por el aniversario 59 del Triunfo de la Revolución, informó hoy la televisión capitalina.

Belarús siempre será partidaria de la amistad y la colaboración estrecha con Cuba, subraya el jefe de Estado.

Igualmente el ministro de Negocios Extranjeros y Cooperación de Timor Leste,

Aurelio Guterres, expresó su solidaridad con el pueblo y el gobierno cubanos, y deseos del fin del bloqueo económico comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a Cuba.

En una carta dirigida al canciller cubano, Bruno Rodríguez, el titular expresó que, como miembro de la Organización de Naciones Unidas, Timor Leste advierte la necesidad de terminar con esa medida, para salvaguardar los derechos de los cubanos y el acceso a los bienes necesarios para su vida.

Como muestra de los principios de reciprocidad y de las buenas relaciones, Timor Leste manifiesta su apoyo al pueblo y oposición al bloqueo del gobierno estadounidense, añadió.

El bloqueo estadounidense impuesto por Estados Unidos a Cuba desde el 7 de febrero de 1962 y convertido en ley en 1992 y 1995, es considerado una violación masiva, flagrante y sistemática de los derechos humanos del pueblo cubano y califica como acto de genocidio.

Al mismo tiempo, esa política constituye el mayor obstáculo para la implementación del Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social del país, y para el desarrollo en general de todas las potencialidades de la economía.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/151837-felicita-presidente-de-bielorrusia-a-raul-castro-por-aniversario-59-de-la-revolucion-cubana>



Radio Habana Cuba